

Color y ritmo, ideales de la Comparsa Ipanema

Escrito por Lucía Ros. 9 de enero de 2016, sábado

La Comparsa Ipanema, una de las más veteranas del Carnaval de Cartagena declarado de Interés Turístico Regional, presenta una exposición fotográfica que hace un recorrido visual a su historia.



La inauguración de la muestra tuvo lugar ayer día 8 de enero a las 20.00 horas en la Cafetería-Gelatería Cassata, situada en la Calle Jabonerías. En ella se puede encontrar fotografías realizadas por Andrés Nieto, Juan Rodríguez, Joaquín López y José Ruiz (amigos de los integrantes de la comparsa y fotógrafos de la misma desde hace un año) que

Color y ritmo, ideales de la Comparsa Ipanema

Escrito por Lucía Ros. 9 de enero de 2016, sábado



Lucía Ros



Lucía Ros



Lucía Ros

El 9 de enero de 2016, sábado, se celebró en el Club de Fútbol Almería la presentación de la Comparsa Ipanema, una de las más importantes de la ciudad.